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校長室より㊸ 

 

 

こんにちは。 

先週
せんしゅう

の金曜日
き ん よ う び

は、千葉市
ち ば し

方面
ほ うめん

への出張
しゅっちょう

で午前中
ご ぜん ち ゅ う

のうちに学校を出

てしまったので「校長室
こ うち ょ う しつ

より」が書けませんでした。すみませんでした。 

その翌日
よ く じ つ

の１５日は、「千葉
ち ば

県民
けんみん

の日」でした。「国民
こ く み ん

の祝日
しゅ くじつ

」ではない

ので、土曜日
ど よ う び

や日曜日
に ち よ う び

と重なっても「振替
ふ りかえ

休日
きゅうじつ

」はありません。今年は、

千葉県
ち ば け ん

誕生
たんじょう

１５０周年
しゅうねん

にあたる年なので、県内
けんない

各地
か く ち

でいつもより多くのイ

ベントが行われていたようです。参加
さ ん か

して来た人もいるのではないでしょうか。 

さらにその翌日
よ く じ つ

の１６日、昨年
さ く ね ん

に引
ひ

き続
つづ

き「富里
と み さ と

スイカロードレース」に

参加
さ ん か

してきました。昨年１１月の手術
しゅじゅつ

以降
い こ う

、初
は じ

めて大会になりました。今年

は、さくらルームの篠巻先生
しのまきせんせい

、３年生の新堂
し ん ど う

先生
せんせい

も一緒
い っ し ょ

に参加しました。

昨年のレースで熱中症
ねっちゅうしょう

になった人が多かったので、距離
き ょ り

が１０㎞から７㎞

に短縮
たんしゅく

されました。毎週走っている１０㎞よりも３㎞も短
みじか

か

ったのですが、コースのアップダウンが激
はげ

しかったので

後半
こ う は ん

は失速
し っ そ く

してしまいました。「校長先生にもしものことが

あったときには、我々
われわれ

が助
たす

けます。」と言っていた２人の

若者
わかもの

は、いつの間にか前方
ぜんぽう

に消えていました。お楽しみの

スイカは、スタート前に３切れ、コース中の「給
きゅう

スイカ所
じ ょ

」で２

切れ、ゴール後に１２切れいただきました。たくさんかいた汗
あせ

で失
うしな

われた水分をスイカで補給
ほ き ゅ う

しました。ちなみに、金曜日

の給食でみんなが食べたスイカも富里産
と み さ と さ ん

でした。 

 

 

 


